

小学部の最近の様子 3

4月26日(金)の学級通信から

< たのしい えんそく >

4月19日は、てるてる坊主の効果もあって、小学部初めての遠足はいいお天気になりました。Rさんは、お弁当がとてもおいしかったことやお菓子の取り換えっこをしたことなど、たくさんお話をしてくれました。写真で見ると、とてもうれしそうでいい表情をしていますね。

(えがお)

遠足に行ってきました

19日(金)は、絶好の遠足日和になりました。京急横須賀中央駅前のYデッキに集合し、元気に出発しました。バスは少し混んでいましたが、席に座れて良かったです。周りの景色を見ているうちに海が見え、観音崎に到着しました。水分・トイレ休憩をした後、坂道を頑張って歩きました。途中で木の枝にいたリスを見つけて大喜び。でも、リスは4~5匹いてビックリしましたね。

花の公園につくころには少し疲れていましたが、休憩後のレクは張り切っていました。特に『シippoとりゲーム』は頑張っておろうとしていました。レクの時には日差しも強くなり、たくさん汗をかきました。レクの後はお楽しみのお弁当。美味しそうに、頬ばっていました。でもアクシデントが起きました……。隣にいたA先生のお弁当を目掛けて、空から……。トンビです。木の下で食べていたので安全だと思っていたのですが、ビックリでした。A先生も目を丸くして、呆然としていました。その後は、注意したので無事でした。

お弁当の後はおやつタイム。お菓子を頬ばり、みんなにお菓子を配りました。楽しいひと時でしたが、少し足りなかったかな？

お弁当の後、アスレチックの森へ移動して遊びました。長い滑り台を滑りましたが、お尻が熱くなりました。遊び疲れて後半は休憩をしました。帰りは少し重い足取りで坂を下り、バスに乗り込み中央駅へ。頑張ってお歩き遊んだ一日でした。

ゴールデンウィーク

今年のゴールデンウィークは、10連休です。「やったー!!」「うれしい!!」かな？でも、あまり長すぎると困るから……。宿題を多く出そうかな？

(ひなたぼっこ)

遠足の様子

遠足のバスの中、FさんとNさんと3人で、校歌やビリーブを声を止めて手話で歌っていました。「クスクスッ」と小さくですが、楽しそうな笑い声が聞こえてきました。きっと、バスの中で大きな声を出さないようにするためだったのかな？とほほえましく思います。

Kさんと練習をしたレクも、大成功でした。子どもたち、先生たちも楽しく遊んでいました。

最後には、「遠足で一番楽しかった！」と話していた、とても長い「ローラー滑り台」を滑りました。「おしりがかゆいー、いたいー！」と言いながらも、2、3回滑っていました。いい思い出になりそうですね。

(オレンジ)

学校の様子

先週の金曜日は春の遠足で観音崎公園に行きました。天気が心配でしたが、晴れてよかったと思います。公園に着くまでにいろいろな植物や動物などを見つけながら歩きました。途中、リスが3～4匹いました。みんな、立ち止まってリスの様子を観察していました。また、服につく草を見つけるとは、誰かの服につけて楽しみながら歩きました。たくさん歩いたにもかかわらず花の広場では鬼ごっことしっぽ取りをしました。Aさんは少し疲れてしまって、しっぽとりには参加できませんでした。お昼が終わった後に、長い滑り台のあるところに行きました。Nさんやみんなと楽しく滑り台や遊具で遊んでいました。

明日から10連休です。5年生が始まって1か月がたちました。この4月はいろいろと忙しく、とても疲れたと思いますので、ゆっくり休んでください。連休明けに元気に学校に来てください。

(レインボー)

もうすぐGW！！

6年生になってから1か月がたちます。少し慣れたかな？

今週も天気の良い日が多く、昼休みに「グラウンドに行こう！虫いるかな？」と言い、ダッシュでグラウンドへ行き、虫を探しました。てんとう虫やバッタの赤ちゃん、それから、学校の前にある池をのぞくとそこにはおたまじゃくしがたくさんいました。「おたまじゃくしはカエルになる。教室に持って帰りたい。カエルになるところを見たい」と話してきたので水曜日におたまじゃくしをすくって教室に置いてみることに…。どうなるかな。楽しみです。

さて、もうすぐGWです。どこかへ出かける予定はあるのかな？4月は毎日慌ただしかったので疲れもたまっているかもしれません。心身ともにリフレッシュしながら楽しいGWをお過ごしください。風邪や怪我などには気を付けてくださいね。

(はばたき)

ゴールデンウィークが始まります

先週の金曜日は春の遠足があり、小学部のみんなで観音崎公園に行ってきました。好天気で過ごしやすく、レクをしたり、アスレチックで遊んだり元気いっぱい活動することができました。しかし、ちょっとしたハプニングもありました。お弁当を食べている時に、空からトンビが急降下してきて、私のお弁当のおかずが奪われてしまいました。初めての経験でしたので、開いた口が塞がりませんでした…今後気をつけようと思います。Aさんは、班長として班のみんなをよくまとめ、有意義な1日を過ごすことができました。

(雲)

最近の子どもの様子

17日(水)にWさんの誕生会がありました。『ハッピーバースデー』をみんなで大きな声で歌ったあと、『誕生カード』の紹介がありました。一人ひとりのメッセージをWさんはうれしそうに見ていました。

5校時、遠足の2回目の事前学習がありました。遠足担当のI先生が『いつ行くの?』、『どこへ行くの?』、『集合場所と集合時間は?』などの質問をして、みんなで確認をしました。そのあと、レク係からレクの内容の説明がありました。レクは二つあります。『しっぽ取りゲーム』と『おにごっこ』です。レク係が大事な休み時間を返上して考えました。

19日(金)、子どもたちが楽しみにしていた春の遠足は、観音崎公園に行ってきました。天気にも恵まれよい遠足になりました。

観音崎のバス停から花の広場へ、お弁当のあと森のロッジまでの長い坂道を元気に歩きました。途中、Nさんのリュックを持ってあげました。

楽しみにしていたお弁当を美味しく全部食べ、さらにおやつパンも食べました。恒例のおやつタイムでは、みんなと交換し合いました。いただいたおやつも帰るまでに全部食べました。お弁当のとき、ちょっとしたハプニングもありました。木の下で食べているので安全だと思っていたら、なんとトンビが上空から急降下してきて、先生のお弁当のおかずを持って行ってしまったのです。Kさんはもちろん大丈夫でした。

レクは、広々とした広場をしきったなかで、2つのゲームをみんなと一緒に駆け回って楽しみました。『しっぽ取りゲーム』の1回目の優勝者は、ガッツあふれる1年生のSさんでした。

Kさんは森のロッジの超ロングのすべり台を、坂道を元気に駆け上がって3回挑戦しました長い直線のコース上の猛スピードが出るところでは、大きな歓声をうれしそうに何度も何度も上げて楽しんでいました。きっとたくさんの思い出ができたことと思います。

(ほのぼの)

Fさん誕生日会

12歳おめでとう! ♪

Wさんに続いて、Fさんが12歳になりました。小学部で迎える最後のお誕生日です。家族からはスペシャルなプレゼントを贈られてよかったですね。

明日から10連休

楽しい予定がたくさんあることでしょう。春休みがもう一回やって来た感じですね。夜ふかし朝寝ぼうの毎日にならないようにしましょう。宿題、しっかりやってきてくださいね。けがにはくれぐれもご注意ください。
(彩月風花)

遠足の楽しい思い出の写真



集合は横須賀中央駅



バスの中で楽しい会話



山道もみんなで歩くとたのしい!



山道でいろいろな動物を発見



目的地、花の広場が見えてきた



やった、到着しました



ひとまず、日陰で休憩です



レク係から、レク①「おにごっこ」の説明



ジャンケン



うまかつかまえることができるかな



手つなぎおにもやりました



おいかけろ!



レク②「しっぽとり」の説明



次はだれのしっぽを取ろうかな



しっぽ取りの結果を聞いています



優勝はあなたです。あめでどう



みんな一緒に記念写真



楽しいお弁当タイム、みんなニコニコ



海賊船を探検



慎重に、慎重に



こわくなかったですか？



こわくないよ、大丈夫だよ



こんなに長かったよ



みんな元気ですか？

4月に、6年生3人の誕生会がありました



みんな、いい笑顔です

